

En 1929 se suicidaron en Alemania 16.000 personas

del 1932

BERLIN 30 (4 t.).—El Negociado Nacional de Estadística de Alemania publica la lista de suicidios ocurridos durante el año 1929, que ascienden a 16.000. El aumento del número de suicidios en estos últimos años es constante y están poco influidos por la situación económica. En Alemania hay por término medio cada año 25 suicidios por 100.000 habitantes. El número de suicidios entre mujeres aumenta. (Febus.)



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA